

Warum nicht mal nach Korea?

Zonta-Club unterstützt Besuch von Heidelberger Studenten

eli. Alles begann mit einer Reise in die Heimat und einem Flyer. Zonta-Clubmitglied Ho-Hyung Cho-Schmidt, geboren in Seoul, brachte von einem Besuch in ihrem Heimatland Korea die Einladung zur „International Summerschool“, einer Hochschule in Südkorea, mit. Es handelte sich dabei um ein Austauschprogramm, das ausländischen Studierenden ein dreiwöchiges Studienprogramm an der Pai Chai University in Daejeon anbietet. Die „International Summerschool“ will junge Menschen mit der koreanischen Geschichte, Kultur und Sprache bekannt machen. Vormittags wird Koreanisch unterrichtet, die Nachmittage sind mit kulturellen Programmpunkten ausgefüllt. Dabei werden zum Beispiel koreanische Sportarten vorgestellt oder Ausflugsziele besucht.



Ho-Hyung Cho-Schmidt und die Stipendiaten für Korea (v.l.) Manuel Sassmann, Lea-Katharina Schwenen, Maika Vogt. Foto: RNZ

Bereits im letzten Jahr entschloss sich der Zonta-Club Heidelberg-Kurpfalz, Stipendien an Studenten der ostasiatischen Sprach- und Kulturwissenschaften zu vergeben und so die Teilnahme an der „International Summerschool“ zu ermöglichen. Dank des Sponsorenbeitrags der Clubmitglieder konnten so zwei Studierende für einen vierwöchigen Aufenthalt nach Daejeon in Südkorea reisen. Diesen Sommer fliegen nun zum zweiten Mal Studierende nach Südkorea, um an dem Programm der „International Summerschool“ teilzunehmen. Die – mittlerweile drei – Stipendien gingen an Lea-Katharina Schwenen, Maika Vogt und Manuel Sassmann. Wegen der positiven Resonanz plant der Zonta Club auch für das kommende Jahr eine Ausschreibung für das Stipendienprogramm an der Pai Chai University.

Bei der Umsetzung des Programms kooperiert der Zonta-Club eng mit der Pai Chai University. Denn während Zonta seiner Zielsetzung zur Förderung der beruflichen Entwicklung junger Menschen gerecht wird, kann sich die Hochschule interessierten Studenten aktiv präsentieren. Die Universität liegt eine Zugstunde von Seoul entfernt und ist die älteste private Universität Koreas.